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第 25 回ちびっ子フェスティバル「ファジアーノ岡山サッカースクール」 

(2016.1.9 倉敷山陽ハイツグランド) 

   

“ W e  S e r v e ” で 心 を 一 つ に(
倉  敷  Ｌ  Ｃ  

 スローガン ) 
 

『 地 域 と と も に  輝 く 未 来 』(
336－ B 地区  

 スローガン ) 
 



 

 

「ファジアーノ岡山サッカースクール」 

 
2016 年 1 月 9 日(土)山陽ハイツ 

 平成28年1月9日、風もなく穏やかな晴天のもと、

ファジアーノ岡山サッカースクールが開催されまし

た。 

小学3年生から小学6年生までの男女約180名の児

童が参加し、大高小学校

出身の板野選手を含めた

6名の選手と2名のコーチ

からサッカーの技術を教

わり、児童にとってサッ

カーを楽しんでもらえた

1日になったかと思います。 

 当日は、松本会長、井上教育長の挨拶に続き、倉

敷南小の大西莉乃さん、永瀬裕大さんのはじめの言

葉、参加者紹介、準備体操と進み、午前中はドリブ

ルのターンやフェイントを選手から教えてもらいま

した。そして、昼食時の記念

撮影やキックスピードの

測定などをはさみ、午後か

らは選手と一緒になって

ミニゲームを行い、児童が身

近にプロの技術の高さを感じられるものとなりまし

た。 

 今年は新しい試みとして、

経験者、未経験者及び女の

子のグループに分けて、ミ

ニゲームなどを行ったこと

から、各人の技能に合わせ

て楽しめたのではないかと

思います。ミニゲーム後には、お楽しみ抽選会での

たくさんのファジアーノグッズと、さらには全員に

ファジアーノ親子観戦チケ

ットをプレゼントしました。

そして倉敷南小の吉川琉斗

さんと中山晴矢さんのお礼

の言葉、梶谷第二副会長の

閉会の挨拶にて、無事終了しました。 

 サッカースクールが無事行えたのは、より良い企

画とするために尽力してくれた委員会メンバーを始

め、当日ご協力頂いたメンバーの皆様のおかげです。

そして、何より各小学校の先生方の協力なくして行

えるものではありません。 

 楽しくサッカーをする児童を見て、倉敷ライオン

ズが「We Serve」の精神のもと、青少年健全育成に

貢献していることを感じました。今後も、青少年健

全育成に寄与していきたいと思います。 

（青少年育成委員長 莖田信之） 

第 3 回キャビネット会議報告 

5R-1Z ZC 藤南 和将 

2016年 1月 16日午後

1時より 4時まで岡山プラ

ザホテルにてキャビネット

会議が開催されました。 

主な内容としては、次

期地区ガバナー、第一副地区ガバナー、第二副地区

ガバナーが承認されたこと、次々期第二副地区ガバ

ナーを 5リジョンから選出すること、正会員減の傾

向をふまえ、次期地区委員は半数程度に減らすこと、

各地区委員長より後期の行事予定報告と承認、前期

会計報告に、地区大会、複合地区大会、国際大会へ

の参加要請等が粛々と進められてゆきました。その

中でキャビネット幹事より、このキャビネット会議

で話し合われた内容は ZCが責任を持ってゾーン内

各クラブに出向き説明をすべきとの話がございまし

たが、入会以来 30年弱にわたり、ZCが例会に来ら

れてそのような話を聞かされたこともなく青天の霹

靂ではございました。が、確かに会議の内容を会員

の皆様にお伝えすることは大切であり、世界のライ

オンズクラブの現状と問題、どこに向かっているの

かなどを把握することは必要なことであると思うに

至りました。しかしながら、1Z はまだしも 2Z は 6

クラブもあり、次回 3月の会議までに全クラブ回っ

て説明することは現実的でないのも事実であり、や

むを得ず、議事録を作成し、５R各クラブに同じ情

報をお知らせすることを2Zの佐藤ZCと合意いたし

ましたので、詳細な内容につきましては後日配布い

たします議事録をご参照いただきたくお願いいたし

ます。 

 

 

倉敷クラブの幟旗をつくりました 



 

ゲストスピーチ 

「平成 28 年の年頭に当たって」 

 

市長 伊東 香織氏 

 倉敷ライオンズクラブでは大変お世話になり、毎

年、年初にお話をさせていただき、心から感謝いた

します。 

 平成 27年は、倉敷市にとって大きなことがたく

さんございました。昨年春、秋篠宮さまと佳子さま

が美観地区を訪問され、ダニエル・オスト展や大原

美術館を鑑賞されました。私も案内し、お話をしま

したが、秋篠宮さまは「倉敷は町の人たちが作り上

げた良い所ですね」と、佳子さまは「中学校の修学

旅行でも来て、非常にいい思い出があります」とお

っしゃっていました。お付きの女官の方が「伊東市

長さん、文藝春秋の『日本を代表する女性 120人』

に載られていましたね」と言ってくださり、大変光

栄でした。秋には「日本女性会議 2015」が倉敷であ

り、全国からオピニオン・リーダーである 2千名以

上がお越しになり、市民ボランティアが 700 名と、

非常に大きな会議でした。「倉敷は街をあげて、もて

なししていただき、良かった」と皆さん、口をそろ

えて言っておりました。今年も男女共同参画に努め

ていきたいです。 

 今年は先進国首脳会議 G7サミットが伊勢志摩で

開催されますが、10の大臣会合のうち、教育大臣会

合を 5月 14、15 日に倉敷市でやります。「地方都市

に目を向けてもらいたい」と誘致を働きかけ、昨年

7月に決定しました。中国地方の市長会議で「倉敷

さんが出すなら、うちも出せばよかった」と言われ、

本当にうれしかったのです。実行委員には当会員の

小川洋一さんと岡 荘一郎さんが加わり、準備中です。

倉敷を世界にアピールでき

る絶好の機会です。皆様

には、外国の方がいらっ

しゃった時のおもてなし

とコミュニケーションを

ぜひがんばってくださるよう、

お願いします。 

 1月 19日にはアメリカ大使館に招かれ、ケネディ

駐日大使と意見交換をしました。24日には真備・船

穂合併 10周年で「倉敷大橋」が開通します。環境

に配慮した、日本で一番風景に溶け込んだ橋だと思

っています。 

 私の任期は 5 月 18日までです。今後とも皆様ご

指導いただき、頑張っていきたいと思います。 

 

 

 
2016 年 1 月 27日(水) 目黒雅叙園 

東京世田谷ライオンズクラブ 訪問 

藤南和将さん、松本晃良さん 

 

 

 

「よい子いっぱい基金」 

寄附採納式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 行事予定 

17 日(水)12:15～第二例会(第 1404 回) 

倉敷国際ホテル 

24 日(水)18:30～ 

5R-1Z・2Z ZC 杯親善ボウリング大会 

サンフラワーボウル 

26 日(金)18:30～第 3 回ガバナー諮問委員会 

倉敷アイビースクエア 



第 1401 回例会報告  

（ 2016.1.6）  

出席者 47 名欠席者 12 名  

純例会出席率 80% 

メークアップ後出席率 83% 

【承認事項】  

① 5R 合同アクト・甘酒接待の経費 310

円 (1 人当たり )が承認されました。  

②ライオンズクラブ国際大会 (福岡市 )の

グループ登録料は、クラブが負担するこ

とが承認されました。  

③クリスマス家族例会の収支報告が承認

されました。  

④ファジアーノ岡山の後援会に、年会費

54.000 円拠出いたします。  

【幹事報告】  

①当クラブメンバーの坂手計之さんのご

実父さまが 12 月 17 日に逝去され 12 月

19 日に告別式が営まれました。クラブよ

り、会長、幹事をはじめメンバーがお悔

みに伺いご冥福をお祈りしました。  

②当クラブメンバーの高吉一夫さんのご

子息が 1 月 1 日に逝去され 1 月 5 日に告

別式が営まれました。クラブより、会長、

幹事をはじめメンバーがお悔みに伺いご

冥福をお祈りしました。  

③ 5R-1Z.2Z ZC 杯親善ボウリング大会が、

2 月 24 日 (水 )18:30～サンフラワーボウ

ル (倉敷市中庄 )にて開催されます。当ク

ラブキャプテンは、野上祐那さんです。

多数のご参加をお願いします。  

④ 1 月 9 日 (土 )は、メインアクトである

「ちびっ子フェスティバル」当日です。

青少年育成委員会メンバーは、 8:00、そ

の他メンバーは 9:00 集合。10:00 開会式

です。寒い時期ではありますが、多数の

ご参加をお願いします。  

⑤ 1 月第二例会 (1 月 20 日 )のゲストスピ

ーカーは、伊東かおり市長です。多数の

ご出席をお願いします。  

第 1402 回例会報告  

（ 2016.1.20）  

出席者 42 名欠席者 17 名  

純例会出席率 71% 

メークアップ後出席率 81% 

【幹事報告】  

①第 1 回 2017～ 2018 年度第二副地区ガ

バナー推薦候補者リジョン内選考特別委

員会を 1 月 25 日 (月 )18:30～LC 合同事務

局にて開催いたします。当クラブより、

特別委員の藤南さんが出席の予定です。  

②年末のくらしき朝市「三斎市」バザー

収益金の「倉敷市よい子いっぱい基金寄

附採納式」を 1 月 25 日 (月 )17:00～倉敷

市役所にて行います。当クラブより会長、

幹事が出席の予定です。  

③第 17 回 5R-1Z.2Z ZC 杯親善ボウリン

グ大会が、 2 月 24 日 (水 )18:30～サンフ

ラワーボウル (倉敷市中庄 )にて開催され

ます。当クラブより、キャプテン野上さ

ん、足立さん、胡さん、岡本さん、小川

京さん、小川洋さん、小野更さん、小野

鈴さん、川崎さん、木曽さん、莖田さん、

高吉さん、藤南さん、中井さん、藤原京

さん、増井さん、丸山さん、三村さん、

森川さんの 18 名が参加の予定です。  

④倉敷中央クラブより事務局移転のお知

らせが届いています。新事務局住所は、

倉敷市西富井 1083-7 です。3 月末日に移

転の予定です。  

⑤来年度のライオンズ手帳も倉敷クラブ

単独で作成します。  

ＤＯＮＡＴＩＯＮ 

《第 1401 回例会 1 月 6 日》  

○誕生祝  

金光さん、藤井さん、原さん、  

吉田さん、田村さん、川崎さん。  

各 50 枚  

○結婚祝  

宮田さん、小野更さん、小野鈴さん、  

木曽さん、三谷原さん。  

各 50 枚  

○大当たり !!サンタさん、ありがとう。  

上西さん。                      30 枚  

室山さん、田村さん、諏訪さん、  

三村さん、岡さん、永井さん、  

丸山さん、小川京さん、岡本さん、  

諏訪さん、小野鈴さん、足立さん、  

増井さん、西村さん、小野 更さん、  

岡さん。                     各 20 枚  

○サンタさん、ありがとう !皆さん、お疲

れさま。  

石伊さん、井上きさん、大内さん、  

大原さん、小川洋さん、金光さん、  

川崎さん、木曽さん、莖田さん、  

古和さん、坂手さん、坂本さん、  

佐藤さん、高吉さん、武政さん、  

塚本さん、中井さん、中桐さん、  

中西さん、中原さん、永田さん、  

難波さん、西原さん、野上さん、  

原さん、藤井さん、藤原 京さん、  

藤原均さん、堀さん、松本さん、  

三谷原さん、宮田さん、森山さん、  

吉田さん。                   各 10 枚  

○新年、おめでとうございます  

全メンバー。                 各 10 枚  

 

 

 

 

 

○坂手さん  

父の葬儀ではお世話になりありがとうご

ざいました。                   100 枚  

○木曽さん  

クリスマス例会、ご協力ありがとうござ

いました。                     100 枚  

○増井さん  

クリスマス例会、ありがとうございまし

た。                           100 枚  

○難波さん  

あけましておめでとうございます。内孫

が生まれました。               100 枚  

○藤原京さん  

クリスマス例会、ありがとうございまし

た。                            50 枚  

○第 54 回東洋東南アジアライオンズフ

ォーラムに参加しました。  

藤南さん、小川洋さん、松本さん。  

各 54 枚  

○小川京さん  

インド旅行に行って来ました。    30 枚  

○永田さん  

新年を迎えて。                  50 枚  

○野上さん  

インド旅行に行ってきました。    30 枚  

○中井さん  

燭火礼拝、感謝。                50 枚  

○能登さん  

箱根駅伝、青学優勝。            30 枚  

○高吉さん  

葬儀ではお世話になりありがとうござい

ました。                      5000 枚  

 

1 月 誕生祝の皆さん  

 

1 月 結婚祝の皆さん
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